



グリーン&ヘルス ニュース

<http://tokyotbg.a.la9.jp/tamacitytbg/>

第 139 号

2014. 7. 15

広報担当

★ひじり館ニューススポーツフェア 6月1日(日)

児童広場にホールを3基、10打席を設けて指導に当たった。今年も親子連れが多く、約40名が参加、初めてクラブを手にする人が多く楽しそうにクラブを振っていた。

★春の研修・親睦旅行 6月6日(金) 山梨県都留市 宝の山TBG場

観光バスは定刻8時総勢43名を乗せ雨天の中一路甲州へと向かった。

今回は前年(11月15日)の秋季研修旅行で雨中のラウンドとなった宝の山TBG場での再挑戦です。

高速道路に乗り途中談合坂SAで休憩し、9時半頃TBG場へ到着。その頃には雨が降り出し、雨具等を身につけ練習に入った。

各自練習のち親睦TBG大会を開始したが、5~6ホール進んだところで、雨が本降りとなり競技を中止した。都留TBG協会から味噌汁の提供をうけ、早めの昼食とした。

1時ごろ山中湖紅富士の湯の温泉で雨で冷え切った体を温めサッパリし3時ごろ帰途へ。車内でビール、お酒等が配られ皆さんご機嫌になったところで、TBG大会の賞品をかけたゲームが始まった。

ゲームを楽しみ、多摩市には予定どおり17時頃到着した。今回の旅行は天候に恵まれなかったが、女性が5名参加し盛況だった。

去年も今年も、雨に祟られた旅行となった。

★第90公認指導者競技大会 5月28日(水) 府中朝日サッカー場

公指大会は、調布飛行場の西隣に有る、天然芝のサッカー場を2面使用して、晴れて微風の天候のもと216名(男子165名・女子51名)が参加。当協会から10名が参加。Cクラスで関氏が優勝した。

バーベキューの案内

大谷戸公園&桜ヶ丘公園

日時 8月7日(木)
料金 1,300円 呑無方 900円
締切 8月4日(月)

TBG練習は20名以下

★第91公認指導者競技大会 6月15日(日) 辰巳の森海浜公園

公指大会は、全国・関東甲信越大会の予選も兼ね梅雨の晴れ間を思わせる天候のもと231名(男子166名・女子65名)が参加。当協会から9名が参加、Bクラスで藤咲氏4位に入賞した。

★第3回月例競技会 6月29日(日) 諏訪コース

梅雨の合間の晴天で気温は高く水分補給しながらのプレーとなった。参加者は37名と少なめでした。

	氏名	計	HD	NET
優勝	高沢欣二郎	86	25	61
2位	広重譲三	90	28	62
3位	吉永忠夫	78	14	64
4位	澤田義隆	83	19	64
5位	横山和代	102	35	67

[次回HC: 高沢17 広重22 吉永13 BG吉永78]

★第92公認指導者競技大会 7月5日(土) 八王子戸吹スポーツ公園

公指大会は、梅雨の小雨降る天候のもと205名(男子151名・女子54名・欠席31名)が参加、雨のため31名の欠席者がでた。当協会から16名が参加。

一般で齋木氏が2位に入賞した。

これからの行事予定

☆7月23日(水) 第4回月例競技会 永山コース
スタートは11時00分。エントリーは早めに!!

☆8月2日(土) 初心者講習会 落合コース
初めての講習会です、皆で盛り上げよう。

☆8月7日(木) 納涼バーベキュー大会 9時30分~
大谷戸公園キャンプ場
大勢の参加を期待しています。

☆8月24日(日) 多摩市市民体育大会開会式総合体育館
皆さんの参加協力をお願いします

☆9月4日(木) 第5回月例競技会落合コース
9ホール設営にご協力ください

新入会員の紹介

伊藤 俊輔 723-**** 町田市中町 2*****
佐藤 順子 373-**** 連光寺 1-7-*****

住所変更

原泰三・富士子 永山 1-10-*****



みんなの広場



ビックリ優勝

(平成26年度・第1回月例競技会優勝)

佐々木弘光

26年1月、永山場所、月例優勝させて戴き、今だ余韻に浸りぬけきれずにいたやさき、26年度始めの4月諏訪場所でもマタマタ優勝ビックリ、どうなっているのか？私ですらわからない。



優勝の佐々木さん

今回は新しいユニシャトルを使って見ました。距離は3〜5メートル伸びた気がしますが、私に合っている様に思いました。

会話している中とてもリラックスして力を出せた事と思います。有難うございました。

これからも宜しく御願ひ申し上げます。ここまですべてなら、落ちコースを制覇してみたい？？理事の皆さん会員の皆さん、心より感謝申し上げます。

バードゴルフにはまっています
(平成26年度・第2回月例競技会優勝)

齋木 公嗣良

現在、私の趣味はゴルフ、バードゴルフ、マージャン、カラオケと少々のお酒です。1年前に仕事を辞め、暇な毎日を送っております。

昨年11月、たまたまバードゴルフを見かけ、見学していると、川原さんが一緒にやりませんか？と声をかけてくれました。これは楽しそうだと思います。詳しい説明も受けず、その場で入会しました。ゴルフのキャリアは40年以上になりますので、ショットはまあまあですが、かご入れが難しく、すっかりはまってしまいました。

3月に公認指導者の試験を受け、ぎりぎり合格しました。その時のテキストに生涯スポーツについての記述がありました。健康面、競技性、遊び、仲間づくり、そして金銭面でも、バードゴルフは生涯スポーツとして最適だと思います。

5月22日、明治安田生命グリーンランドでの月例で優勝してしまいました。このコースは初めてで、これまでの平坦なコースと違い、アップダウンがあり、大変戸惑いましたが、気楽に廻ることにしました。このためか、昼のビールのためか、力が抜けて、ボールががごに吸い込まれるように入りました。パートナー（小川さん、吉田さん、橋本さん）の皆さんのアドバイスもあり、思わぬ結果となりました。ありがとうございました。これからはバードゴルフを楽しみ、仲間とおいしいお酒が飲めるよう、特に健康に注意したいと思います。今の悩みは腰痛とタバコ……



喜びの齋木さん

病氣休養明け……

(平成26年度・第3回月例競技会優勝)

高沢 欣二郎

今回、6月29日の月例で優勝することが出来たのは、一緒に楽しくプレーをした、奥村氏、佐々木氏の御陰であり、又ハンディ25に助けられたのが良かったと思います。

又これからは体調が少しずつ良くなって来ますので、今年はずっと元気になりハンディを克服して行きたいと思っております。

又、最後に私の尊敬する先生の言葉に

人生という舞台上で、できるだけ面白
おかしく芝居を盛り上げて一生を
終えたいと思う



優勝の高沢さん

今回のニュース139号は、小林会長から受け継ぎ、高橋が編集しました。ご意見を頂きたい。